

*Les participants à Cuba prônent
la paix et la coopération pour le
développement du Sud*



La Havane, 16 septembre (RHC) Les participants au sommet du G77 et de la Chine ont plaidé aujourd'hui en faveur d'une résolution pacifique des conflits et d'une coopération scientifique pour le développement équitable des nations du Sud.

S'exprimant le jour de la clôture de l'événement au Palais des Congrès de La Havane, le ministre népalais de l'agriculture et du développement de l'élevage, Bedu Ram Bhusal, a souligné que les pays en développement devaient s'efforcer de maîtriser les technologies et leur utilisation, et d'éliminer les écarts avec les nations développées.

Cet objectif ne peut être atteint que grâce aux efforts concertés de nos nations, a déclaré M. Ram Bhusal au nom des pays les moins avancés (PMA).

Il a souligné que le Sud fait des progrès dans le domaine des technologies et qu'il est nécessaire de créer un système propre pour développer et partager les connaissances et assurer le contrôle de l'utilisation des technologies.

Nous devons renforcer la collaboration entre les pays du Sud pour le développement scientifique et technique par le biais de stratégies et de politiques afin de réduire le fossé technologique avec les nations développées, a-t-il déclaré.

Pour sa part, le ministre des affaires étrangères du Royaume de Bahreïn, Abdullatif bin Rashid Al Zayani, a souligné l'importance d'un développement équitable et de la promotion d'une croissance économique qui garantisse la stabilité et la prospérité, ainsi que d'une lutte efficace contre le changement climatique.

Il a souligné l'importance d'encourager la coopération internationale afin de travailler ensemble sur des solutions durables pour le développement.

Le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation en tant que composantes essentielles du développement est le thème qui réunit à La Havane plus d'une centaine de chefs d'État, de chefs de gouvernement et de représentants de haut niveau des pays membres du G77 et de la Chine.

Le sommet devrait adopter aujourd'hui la déclaration de La Havane, qui définira les lignes directrices des réformes et des nouvelles approches visant à améliorer la coopération entre les pays du Sud dans les domaines de la science, de la technologie et de l'innovation. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334160-les-participants-a-cuba-pronent-la-paix-et-la-cooperation-pour-le-developpement-du-sud>



Radio Habana Cuba